
Com o empenho de Thiago Cota,
regularização do Clube de Ponte Nova é certa
desde 2019

O Governo de Minas já concedeu parecer favorável para o pedido do deputado Thiago Cota sobre o
Termo de Permissão de Uso do Esporte Clube Palmeirense, de Ponte Nova, há seis meses. No entanto,
apesar de certo o compromisso desde dezembro de 2019, a concessão ainda não foi celebrada, por
vedação da legislação eleitoral vigente em 2020.

Apesar de consumada a benfeitoria em nome da população pontenovense, recentemente o assunto
virou pauta  na cidade.  No entanto,  Thiago Cota  esclarece que a  situação do espaço de lazer,
recreação e práticas esportivas que faz parte da vida social da cidade há mais de 70 anos, está
resolvida.

“Essa é uma matéria já solucionada com os órgãos competentes do Estado. Precisamos apenas
superar o ano eleitoral para regularizar a documentação do Palmeirense. Esse é um compromisso que
fiz com a atual diretoria, meus amigos Tatu e Carlinho, e cumpri.”, frisa o parlamentar.  

Através do Ofício 698/2019, está formalizado o contato do parlamentar com o então secretário de
Estado de Governo, Bilac Pinto. Na ocasião a Secretaria de Estado de Trabalho e Desenvolvimento
Social (Sedese) e a Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão foram receptivas ao pedido. 

Muitos são os anseios da população de Ponte Nova e, apesar de todas as ações que Thiago Cota tem
promovido no município, há muito o que fazer. No entanto, devem ser abordadas pautas novas.
Soluções já postas não precisam ser remexidas.
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